

R u n d s c h r e i b e n

Betr. Ausflug am 21. und 22. Sept. 1974

Liebe Schachfreunde, wie schon allgemein bekannt, findet am 21. und 22.9.1974 im Rahmen unseres 50-jährigen Jubiläums, unsere Fahrt in den Schwarzwald statt.

Die Abfahrt erfolgt am 21.9.1974 7³⁰ Uhr ab Bahnhof Höchst (mit Omnibus)
Wir werden zum Mittagessen im

" Gasthaus Grünen Wald "

in Lauterbad bei Freudenstadt eintreffen.

Der Nachmittag steht jedem bis ca. 18⁰⁰ Uhr zur freien Verfügung
(Für Spaziergänge, Minigolf Skat oder Schachspiel)

Nach dem Abendessen ab 20⁰⁰ Uhr findet unser Tanz und Unterhaltungsabend statt.

Am Sonntag, den 22.9. , wenn- hoffentlich ohne Katerstimmung- das Frühstück eingenommen wurde, fahren wir nach Freudenstadt.

Anschließend fahren wir zum Mittagessen (ca. 12³⁰ Uhr) nach Lauterbad und werden ev. nach dem Kaffee die Heimreise antreten.

In der Hoffnung Sie alle bei bester Laune pünktlich bei der Abfahrt begrüßen zu können

verbleibe ich mit
freundlichem Schachgruß


Hermann Leipe

1. Vorsitzender

Quittung

15,-DM pro Person für Übernachtung mit Frühstück dankend erhalten.

Der Kassierer